

17

**Sujet :** [INTERNET] Enquête publique commune du Bosquel

**De**

**Date :** 10/03/2024 15:10

**Pour :** pref-enquetespubliques@somme.gouv.fr

Bonjour,

Dans le cadre de cette enquête publique qui donne la parole aux citoyens et citoyennes sur le projet d'implantation d'une ZAC sur le territoire de Le Bosquel, je vous fais part de mon opposition à ce projet. Ce pour plusieurs raisons, le modèle économique qui sous-tend la construction de ce nouveau pôle logistique est précisément le modèle qui nuit à la planète. Que ce soit sur le climat par les émissions de gaz à effet de serre lors de la création du site ou de son fonctionnement avec la circulation des camions, la destruction de la biodiversité par l'artificialisation des terres sur 43 ha d'espaces naturels, forestiers, agricoles, le ruissellement des eaux par la bétonisation des surfaces perméables, l'autonomie alimentaire par la stérilisation de terres agricoles, Ce projet n'a de sens sur aucun de ces aspects.

Ce projet est anachronique face aux effets du dérèglement climatique qui se font déjà durement ressentir (crues, sécheresses, canicules...).

Avant d'agir en positif pour la planète, ayons d'abord le courage de stopper les derniers projets qui aggraveraient encore la situation.

cordialement,